

# WARTA

## Polsek Pabuaran Polresta Cirebon tingkatkan Patroli Gugah Sahur Ramadhan 1445 H /2024 M. Sambil ajak warga jaga Kamtibmas

Panji R - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Mar 30, 2024 - 13:12



**CIREBON** - Sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat pada bulan suci Ramadhan ini secara rutin anggota melaksanakan Patroli Gugah Sahur woro-woro membangunkan warga untuk santap Sahur sekaligus mengajak bersama-sama jaga Kamtibmas. Sabtu dini hari (30/03/2024)

Kegiatan patroli Gugah Sahur ini dilakukan secara rutin selama bulan Ramadhan oleh anggota SPKT Polsek Pabuaran dengan menyasar dan berkeliling ke sejumlah jalan utama dan masuk ke pemukiman penduduk untuk membangunkan warga makan sahur dan mengajak masyarakat bekerjasama memelihara Kamtibmas dilingkungannya.

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan selama di bulan suci Ramadhan 1445 H / 2024 M. dengan tujuan untuk membantu membangunkan warga yang akan melaksanakan aktivitas memasak untuk santap sahur.

“Kegiatan Patroli Gugah Sahur khususnya di bulan suci Ramadhan ini terus kita tingkatkan dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif ditengah-tengah masyarakat. Dengan adanya woro-woro ini, diharapkan warga tetap waspada dan tidak kesiangn makan sahur. "Ujarnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan dalam Kegiatan tersebut Petugas patroli juga sekaligus memberikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga agar selalu hati-hati dan waspada terhadap perkembangan situasi di bulan Ramadhan mengingat aktivitas masyarakat sangat padat tidak menutup kemungkinan tindak kriminalitas meningkat, untuk itu mari kita bersama-sama jaga Kamtibnas. "Tegasnya"

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghimbau kepada masyarakat untuk memantau putra putrinya agar tidak menjadi korban maupun pelaku tindak kejahatan jalanan, Kepada Bapak dan Ibu pantau dan cek terus keberadaan anak-anaknya agar tidak terlibat dan terjerumus kedalam pergaulan negatif seperti Geng Motor, Camp, tawuran, perang sarung dan tindak kejahatan lainnya ini akan merugikan diri sendiri dan berdampak pada gangguan Kamtibmas dimasyarakat. "Tutupnya".

Panji